
平成 26 年 12 月 16 日 

書記：学生会代議員総会議長 新川 詩織 

文責：原 和生 

代議員総会 
今回の総会内容 

・ 新代議員選出について 

・ 新入生歓迎キャンプ 運営メンバーの経費について 

・ 2013 年度 学生会学生企画補助金制度 後期企画報告 

・ 2014 年度 学生会学生企画補助金制度 前期企画報告 

・ まとめ 

 

【新代議員選出について】 

担当：新川 詩織 

 次回の代議員総会で今の代議員から次の代議員に引き継ぎを行います。引き継ぐに

あたり、1 月 27 日までに学科内より新代議員の選出をしておいて下さい。次回の総

会に現代議員と新代議員は出席してください。 

 

【新入生歓迎キャンプ 運営メンバーの経費について】                    

                               担当：牛田(教学) 

 新入生歓迎キャンプでは、自治会時代の慣習から、これまで新２回生から参加費を

2,000 円徴収していました。しかし最近では代議員の役割として責任を持って学生達

がキャンプの企画、運営を全て考えており、その点を考えると参加費を学生会費から

支出しても良いのではないでしょうか。次回の総会でこの件の可否を聞きます。 

 

【2013 年度 学生会学生企画補助金制度 後期企画報告】                   

                            担当：眞名井 はるか 

 昨年度分の学生企画補助金制度を利用した活動について報告がありました。 

どの企画も収支報告に問題はありませんでした。昨年度学生企画補助制度の代表であ

った眞名井さんが代理で報告するという形になりました。 

 

 

 



【2014 年度 学生会学生企画補助金制度 前期企画報告】 

                             担当：岡村 果林 

 今年度の生会学生企画補助金制度を利用した活動の前期企画社の報告がありまし

た。3 組の企画の収支報告に問題はありませんでした。「グループ展」のみ企画者が

不在のため岡村果林さんが代わりに報告しました。 

 

・「内田彩加 個展」          美術工芸学科 総合造形コース 4 回生 

内田彩加 

・「宮原野々実 個展」         美術工芸学科 総合造形コース 4 回生 

宮原野々実 

・「宍戸小百合 個展」     美術工芸学科 染織テキスタイルコース 2 回生

宍戸小百合  

・「グループ展」          情報デザイン学科・先端表現コース 3 回生 

豊島真帆 

 

次回総会 1 月 27 日（火）NA302 にて 18：10～です。 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 

 


